

## PRESSESPIEGEL

21.12.2017

Cash:  
JDC und smava kooperieren  
(Online-Ausgabe)

**Cash.ONLINE**

### JDC und smava kooperieren

Wie der Wiesbadener Finanzdienstleister JDC Group mitteilt, hat er mit dem Kredit-Vergleichsportal smava eine Kooperation vereinbart. Berater und Vermittler der JDC Group können ihren Kunden ab sofort Finanzierungslösungen über smava vermitteln.

Die JDC Group und smava wollen künftig zusammenarbeiten. Die Kooperation ermöglicht es Vermittlern der JDC Group, ihren Kunden Finanzierungslösungen über das Kredit-Vergleichsportal anzubieten. Das Portal will sich durch die Kooperation weitere Endkunden erschließen.

JDC-Berater können ab sofort über die JDC-Tochter Geld.de, die bereits seit Längerem mit smava im Bereich Kreditvermittlung kooperiert, mit Hilfe eines personalisierten Links die Kreditanfrage an smava senden. Laut JDC erhalten die Vermittler überdurchschnittliche Konditionen. Berater können das Angebot "Kostenloser Kreditvergleich" zudem auf ihre eigene Homepage integrieren.

#### JDC: Berater profitieren von hybridem Fokus

"Damit profitieren unsere Berater und Vermittler erneut von unserem hybriden Fokus auf Konzernebene", sagt JDC-Vorstandsvorsitzender Dr. Sebastian Grabmaier. "Die Kooperation mit smava zeigt, dass die Digitalisierung ein starker Vertriebshebel in alle Richtungen sein kann."

"Es ist unsere Mission, Kredite für Verbraucher transparent, fair und günstig zu machen", erklärt Alexander Artopé, Mitgründer und Geschäftsführer von smava, "Wir freuen uns sehr, mit der JDC Group einen starken Partner gefunden zu haben, mit dem wir zukünftig noch mehr Menschen den schnellsten Zugang zu den günstigsten Krediten ermöglichen können." (jb)